

# 家庭科から洛西中のみなさんへ

藤井先生より

各学年の皆さん、課題はコツコツ進めていますか？？各学年毎に課題に対してのアドバイスを書いておきます。

1年生・・・まだ、授業を一度もしていないので、提出する課題は今は出しません。1年生では、裁縫を2学期くらいには始めていくつもりです。そこで、できれば教科書P.124に書いてある玉結び、玉止めなどの復習などをして新たなスタートに切れるようにしておきましょう。



2年生・・・課題はできましたか？一度は家族に料理をふるまおうという課題ですが、何を作ろうか迷う、どんなものでもよいのか、など気になるかもしれません。基本的に、笑顔を作れるように考えてもらいたら料理は何でも構いません。皆が作る一つ一つの気持ちが大事です。レポートも丁寧に書いてくださいね。どこかで展示したり、皆で鑑賞したりしましょう。



3年生・・・課題はできましたか？自分新聞ですが、今年は幼児とのふれあいもある予定です。新聞は自分を見つめなおすことにもつながりますし、乳幼児の様子を知っておけるということも課題のテーマに含まれています。どこかで展示したり、皆で鑑賞したりできるようにしたいと思っていますので、頑張って調べて書いてください。幼いころのエピソードの書き方は教科書P.185なども参考にしてみてください。



pixta.jp - 31762788